サボナ (こんにちは) **Sawbona**

南アフリカ共和国から埼玉県に住む小学生へ

第1号

埼玉県に住む小学生のみなさん、Sawbona (こんにちは)! JICA 海外協力隊として、南ア (=南アフリカ共和国) で活動をしている内山亮 (うちやまりょう)と申します。少し前まで、埼玉県の小学校で先生をしていました。この新聞では、住んでみないとわからない南アの本当のすがたをしょうかいします。 ぜひ読んでくださいね。

南アって、どこにあるの?



これは飛行機から見た南 ア。町と緑がはっきり分か れているね。茶色い部分は なんだろう。



南アって、いなかなの?

アフリカというとみんなはどんなイメージをもつかな。実は南アはとっても都会です。ただし首都などの大きい街だけ。

首都のプレトリアでは、こんな生活をしていました。



一週間住んでいた ホテル。

庭もとても手入れさ れています。





新鮮なご飯も食べる ことができます。

ところで、どこで何をしているの?

わたしが住んでいる町はここ。

南アの東はしにあるンコマジという地域です。けっこういなかです。

この町の小学校に行って、南アの子どもたち に算数を教える予定です。





今はまだ学校は夏休み。だけど近所の子どもたちと折り紙をしたり、南アの言葉(スワジ語)を教えてもらったりしています。

埼玉のみんな、Sawbonana kusasa! (サボナナ グササ=またあした!)